

Murcia 25 noviembre 1934

Dr. D. Mariano de la Torre
Pauí
Querido amigo: Perdone usted que no haya
contestado antes su correo 18, pero cuando me
dijeron a la cero recibí la noticia de la
muerte de Blasco Farran que me triste alucina-
do. Usted sabe cuan fuertes eran los lazos
de ese compatriotismo y amistad remachados
desde siempre en el común servicio a la República,
y como la muerte de nuestro amigo debe
hacernos triste, y se me adeluce en un
antícpo de la propia muerte Pelo, en
fin, hago de mi parte corazoncito de ade-
lante.

Sería la bondad de expresar a Or-
tega que soy su más grande admirador por sus rea-
lidades. Siempre es satisfactorio recibir
los y mas cuando contártan con la
soledad presente. tan distinta al

que se enteraron de su muerte
estimando de otros días. ^{que} el mismo
la muerte de D. Alvaro me lleva a
pensar que los apellidos de Izquierdo
deben cumplir con la otra parte del problema que
la profundidad trae, y como consecuen-
cia de ello reexaminar la conveniencia
de hacer un solo parado, volviendo la
vista al inicio donde disponí de que
tiene la República. : Entrarán por ese
camino? Alguno lo duda, pienso creerlo.

Un saludo de mi mujer y de mi hija
da. Un abrazo de su buen amigo.
T. J. G. y yo
D. Tomás Navarro Tomás

Me alegra la noticia de la gata vista
también su familia. Ojalá sus padres recu-
erden bien su salud.

Los más sinceros abrazos son y se
los envío hoy. Unas de las de G.